



## Gil Membrado, quinto en su debut con el Ford Fiesta Rally2 en la Copa de España de Asfalto

El nuevo piloto del equipo Past-Racing ha protagonizado otro récord de precocidad en el Rally La Llana-Ripollès, al convertirse con tan solo 16 años en el debutante más joven del país que compite sobre un vehículo de la máxima categoría a nivel nacional.

Por segundo año consecutivo, **Gil Membrado** ha sido uno de los protagonistas del **Rally La Llana-Ripollès**. En la pasada edición, el piloto de Olost cosechó el primer triunfo sobre asfalto de su carrera deportiva dentro de la categoría 2RM (Dos Ruedas Motrices) del Campeonato de Catalunya de Rallies. Este fin de semana, el nuevo pupilo del equipo **Past-Racing** ha establecido otro récord de precocidad, estrenándose con su nuevo **Ford Fiesta Rally2** en la prueba gerundense, puntuable por primera vez para la **CERA (Copa de España de Rallies de Asfalto)**.

A sus 16 años, **Gil Membrado** ya es el debutante más joven del país al volante de un vehículo de la máxima categoría que contemplan los certámenes estatales, lo que supone otro paso adelante en la prometedora carrera del piloto catalán, que ha contado además con el aliciente de iniciar este nuevo proyecto ante el público de casa.

Después de haber efectuado dos jornadas de pruebas en Asturias y una en Cataluña con el equipo **Past-Racing** y su nuevo copiloto, 'Jandrín' López, Gil Membrado ha puesto de manifiesto su rápido acoplamiento al pilotaje y puesta a punto del **Ford Fiesta Rally2**, el primer vehículo de tracción integral con el que compite.

El de Olost ha aplicado el planteamiento de carrera determinado de cara a su estreno sobre asfalto con el sofisticado modelo de la marca del óvalo. Después de rozar el scratch en las dos pasadas al tramo espectáculo del Circuit d'Osona con las que ha comenzado el Rally La Llana-Ripollès, el joven catalán se ha dedicado a aprender y evolucionar a lo largo de las nueve especiales del recorrido.

Gil Membrado ha disputado por primera vez algunos de los tramos más emblemáticos de la provincia de Girona, en los que se celebraron numerosas ediciones del antiguo Rally Catalunya-Costa Brava del WRC (World Rally Championship). El piloto de Past-Racing ha cuajado un estreno muy provechoso al volante del Ford Fiesta Rally2, disfrutando de una experiencia única con un vehículo de estas características en la superficie donde menos bagaje atesora.

Además de adquirir un ritmo cada vez mayor y optimizar al mismo tiempo la configuración de su nuevo coche y su dinámica de conducción, **Gil Membrado** ha superado las expectativas, logrando la quinta posición final y la cuarta de su categoría entre los vehículos Rally2 inscritos a la prueba inaugural de la **CERA** (**Copa de España de Rallies de Asfalto**), una nueva edición del **Rally La Llana-Ripollès** que ha vuelto a resultar muy positiva para la evolución deportiva del **Atleta Red Bull** más joven de esta especialidad.

## CLASIFICACIÓN RALLY LA LLANA-RIPOLLÈS

- 1º- Jorge Cagiao / Javier Martínez (Alpine A110 R-GT), 1:14:55.6
- 2º- Enrique Cruz / Yeray Mujica (Ford Fiesta Rally2), a 11.3
- 3º- Alberto Ordóñez / José Pintor (Škoda Fabia R5), a 1:16.6
- 4º- Xavier Vidales / Jordi Hereu (Škoda Fabia R5), a 1:46.8
- 5º- Gil Membrado / 'Jandrín' López (Ford Fiesta Rally2), a 2:37.1

